



شركة الخليج هولج للمعدات الثقيلة والرافعات Gulf Haulage Heavy Lift Co.

AGREEMENT

This agreement is prepared and entered on 18-12-2025 by
& between:

First Party:

Gulf Haulage Heavy Lift Co

PO Box 9127, Dammam 31413, Kingdom of Saudi Arabia

CR # 2052000840

Second Party :

RAFAH Qablan Al Fatih Contracting Company

P.O. Box 1841 Jubail 35514, Kingdom of Saudi Arabia

CR 2055140620

Whereas the First party has signed a contract with second party to provide services at project site inside the Kingdom of Saudi Arabia, and Second Party has agreed to provide the services to the first party on the following terms and conditions.

1. Second Party shall provide to the First Party the required services for successful completion of the works being awarded to first party.
2. First Party shall be responsible for ID cards, service vehicle stickers and gate passes and the Second party shall provide the required documents.
3. Second Party will be responsible for wages and insurance coverage for their employees and personnel (including GOSI accident coverage etc.).
4. First Party will pay to the Second party for services at the agreed rates in PO.
5. This service contract start from 18-12-2025 To 17-12-2026

First Party:

Gulf Haulage Heavy Lift Co

PO Box 9127, Dammam 31413 Kingdom of Saudi Arabia

CR # 2052000840

Sign:

Stamp :

Second Party :

RAFAH Qablan Al Fatih Contracting Company

P.O. Box 1841 Jubail 35514, Kingdom of Saudi Arabia

CR 2055140620

Sign:

Stamp :

اتفاقية

تم إبرام هذه الاتفاقية بتاريخ 18 / 12 / 2025 بين كلا من :

الطرف الأول :

شركة الخليج هولج للمعدات الثقيلة والرافعات

ص. ب 9127. الدمام 31413 المملكة العربية السعودية

سجل تجاري : 2052000840

الطرف الثاني :

شركة رفعة قبلان آل فطيح للمقاولات

الجبيل ص. ب 1841 الجبيل 35514 المملكة العربية السعودية

سجل تجاري : 2055140620

حيث ان الطرف الاول قد وقع عقد مع الطرف الثاني للقيام بتقديم خدمات في موقع مشروع الطرف الاول داخل المملكة العربية السعودية ووافق الطرف الثاني على تقديم تلك الخدمات الى الطرف الاول بموجب الشروط والأحكام التالية:

1. يقوم الطرف الثاني بتزويد الطرف الاول بالخدمات المطلوبة للإكمال الناجح للأعمال التي تم منحها الى الطرف الاول.
2. يعتبر الطرف الاول مسؤولاً عن تأمين بطاقات الهوية، تصاريح الدخول ويقوم الطرف الثاني بتقديم جميع الوثائق المطلوبة لهذا الغرض الى الطرف الاول.
3. يعتبر الطرف الثاني مسئول عن الأجور وتغطية التأمين الخاصة به وموظفيه (يشمل تأمين معاشية طرف ثالث، التأمينات الاجتماعية، الحوادث إلخ).
4. يقوم الطرف الاول بالدفع الى الطرف الثاني مقابل الخدمات بموجب الأسعار المتفق عليها في أمر الشراء.
5. يبدأ مفعول عقد الخدمات هذا من تاريخ

2026-12-17 لغاية 18-12-2025

الطرف الأول :

شركة الخليج هولج للمعدات الثقيلة والرافعات

الدمام المملكة العربية السعودية

سجل تجاري : 2052000840

التوقيع :

الختم

الطرف الثاني :

شركة رفعة قبلان آل فطيح للمقاولات

لمكة العربية السعودية



رقم الاشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
375923	22055140620	7037785586

شركة رفعة قبلان آل فطيح للمقاولات

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
89451623	05/01/2026	675236

مقدم الطلب
رفعة قبلان

صدر بناء على طلب الاشتراك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق من QR من www.saadchambers.sa